
研修会アンケート 

2012/8/10 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

居宅支援事業部会 

 

本日はお忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。よりよい研究を進めてい

くため、皆様のご意見が伺えれば幸いです。 

 

１、「嚥下の仕組みと食事、なめらか食の実際」の講義について 

①テーマ····················（良かった） １――２――３――４ （悪かった） 

②理解·····················（理解できた） １――２――３――４ （わからなかった） 

③試食·····················（良かった）  １――２――３――４ （あんまり） 

 

２、なめらか食について、意見、質問（自由記述） 

 

 

 

 

３、市内配食、ＭＣシステムさんについて、意見、質問（自由記述） 

 

 

 

 

４、今後部会で取り上げてほしい議題は？ 

 

 

 

 

５、その他、役員に向けてご意見があれば… 

 

 

 

 

 

無記名で結構です。最後は受付にお預けください。 


